

Les cinq formes les plus répandues de démence et leurs symptômes

Prêtez attention aux signes suivants et adressez-vous au médecin de famille pour des examens complémentaires.

Maladie d'Alzheimer: une tendance de plus en plus marquée à oublier des choses, des problèmes d'orientation et des difficultés à gérer les tâches du quotidien sont les signes typiques.

Démence fronto-temporale: on observe moins de troubles de la mémoire, mais plutôt des changements de comportement, une perte de l'empathie, un désintérêt général, de l'agitation et des problèmes d'élocution.

Démence à corps de Lewy: des signes tels que des hallucinations, des troubles moteurs, une raideur musculaire et une incontinence urinaire apparaissent.



Maladie de Parkinson: les signes peuvent inclure des difficultés de concentration, des problèmes d'orientation, des trous dans la mémoire à court terme, des problèmes d'élocution et des états anxieux.

Démence vasculaire: les symptômes connus sont des difficultés à maintenir l'attention, un ralentissement de la pensée, des troubles de l'élocution, des problèmes de marche ainsi que des fuites urinaires, voire de l'incontinence.

